Aqui us deixo una base de dades de FB i Google que **descriu cuantes vegades un govern ha demanat accedir a dades d'usuaris.**

Aquestes dades son les "oficials", i hem de pensar que no tenen en compte els accessos a dades il·legals o k no es mostren. A mes, està dins la estrategia d'aquestes grans empreses (google i/o FB) de fer creure q son transparents i que trballen x la gent. K no ens enhanyin!

De facebook

https://govtrequests.facebook.com
https://govtrequests.facebook.com -> España

De google

https://www.google.com/transparencyreport/userdatarequests/ https://www.google.com/transparencyreport/userdatarequests/ES/ -> España

Google - Sol·licitud de retirada de contingut (censura?)

https://www.google.com/transparencyreport/removals/ https://www.google.com/transparencyreport/removals/government/ES/ -> España

Descubre qué sabe Google de ti

La compañía de Mountain View, Google, aunque ofrece otro tipo de servicios y de productos, se basa principalmente en el mercado de la publicidad. Para ello, los del buscador se han especializado en diferentes técnicas para recabar información precisa de los usuarios. Os mostramos cuál es la información que Google tiene de cada uno de nosotros.

No es imposible, pero es realmente complicado descubrir qué es exactamente lo que Google sabe de nosotros. Sin embargo, sí hay una importante cantidad de información que podemos conocer gracias a los ajustes de publicidad de Google. Y es que, como avanzábamos, la compañía de Mountain View está especialmente centrada en la publicidad, motivo por el cual -entre otras cosas- están continuamente tomando información de sus usuarios.

Pero el usuario, nosotros, también puede modificar la información que Google almacena, hasta cierto punto. Gracias a ello, en "Ads Settings", la sección de ajustes de publicidad de Google, podemos conocer cierta información que tienen almacenada sobre nosotros. Concretamente, los de Google conocen nuestro género, nuestra edad, las lenguas que conocemos y, además, mantienen una extensa lista de "intereses" que hemos demostrado a lo largo del tiempo.



Esta información, como es evidente, es recogida por Google en función del uso que hacemos de su buscador, sus aplicaciones y sus servicios web. Ahora bien, también pueden saber exactamente dónde estamos y dónde hemos estado si tenemos un teléfono inteligente Android configurado de tal manera. Pero, ¿es inevitable? En realidad no, y podríamos perfectamente engañar a Google ofreciéndole datos imprecisos.

En cuanto a la información que encontramos en esta sección de ajustes, la compañía de Mountain View la ha tomado del perfil de Google+ y el historial de navegación con una cuenta de Google. Tanto el género como la edad, son datos que nosotros mismos proporcionamos a Google cuando nos registramos en Google+. Sin embargo, el resto de información, como la interminable lista de intereses del usuario que registran, es tomada en base a la forma en que navegamos por la web con Google Chrome. En cualquier caso, toda esta información no podría recogerla Google si no utilizásemos su software y servicios web, aunque para ello también se valen del "Big Data", mientras que esta es una forma de publicidad individualizada.

Más información: Ads Settings (Google)